

## Un centenar de personas participan en la Ruta a pie por los parques de Elda

22/09/2018



Los vecinos recorrieron a buen ritmo los casi cinco kilómetros | Jesús Cruces.

Cerca de un **centenar de vecinos de Elda y Petrer** participaron ayer en la **Ruta nocturna a pie por los Parques** de ambos municipios. Se trata de una **actividad impulsada por las concejalías de Medio Ambiente** de los dos ayuntamientos con motivo de la Semana Europea de la Movilidad.

La edil de Elda, **Pilar Calpena**, destacó que se **caminó por la calzada ralentizando a su paso el tráfico** con el objetivo de **“sensibilizar sobre la importancia de no utilizar tanto los vehículos**, de caminar por el centro de la ciudad y no depender tanto de los coches”.

Los participantes, entre los que había numerosos

**menores y personas con movilidad reducida**, recorrieron cerca de cinco kilómetros entre distintos parques como la Plaza Castelar, El Cocoliche o El Campet de Petrer, punto en el que acabó la actividad con un refrigerio para los asistentes.



La ruta partió desde la céntrica Plaza Castelar de Elda | Jesús Cruces.